
Audi Q7
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 27. März 2006 um 20:08

Zitat von jemy

Hallo Thomas,

deine süße Kleine ist ja ganz schön gewachsen. 
Im Ritz lag sie noch in der Wippe. 

Das kann man wohl sagen. Sie ist ja auch - wie unserer Touareg - inzwischen über ein Jahr alt.

Thomas

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=74473#post74473
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